

2022年3月11日

関係各位

社会福祉法人 愛知たいようの杜  
理事長 大須賀 豊博

## 新型コロナウイルス感染症発生のお知らせ

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

本日(3月11日)、当法人の特別養護老人ホーム愛知たいようの杜ハモリー館(長久手市根嶽)の介護職員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しました。

経緯は以下の通りです。

### 【経過】

- 3月11日朝、体調不良で病院受診、抗原検査にて陽性と判明しました。
- 3月7日に陽性者発生のグループの職員となります。
- 本人の最終出勤日は3月10日の日勤帯となります。現在は自宅待機中。
- 陽性者は、保健所、主治医の指示に従い対応を行っております。
- 濃厚接触者に該当する方は主治医の指示に従い対応を行っております。
- 施設内は随時消毒を行い、ガウンテクなど感染対策を強化してケアに努めております
- 本日、入居者様のPCR検査など施行なし。

**3月11日18時現在**、施設内(ハモリー館)の入所者様と職員に体調不良の方はおりません。

### 【現状及び今後の取り組み】

新型コロナウイルス発症のグループ(ゆうたこ)は食堂などの共有スペースの閉鎖を継続し、全ての方を自居室対応とします。\*陽性者は個室隔離対応。

杜っと館におきましても3月9日より3日間は窓越し面会を制限させていただいております。

\*杜っと館の入所者様と職員に体調不良の方はおりません。

今後も急激な感染拡大に伴い、法人の職員やご利用者が感染する可能性が高まっております。最大限の注意を図り、拡大防止に努めてまいります。

ご心配をおかけして誠に申し訳ありません。何卒、ご理解とご協力をお願い致します。